

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024**

23711226 - ANINDYA HAPSARI LAKSMITA DEVI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
PEMERIKSAAN GAIT	belum periksa sensorik dan vaskuler pada legs
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	IC= sudah menjelaskan tujuan, cara, dan risiko pemeriksaan ; cuci tangan= sudah melakukan cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan ; trofi otot= melakukan pemeriksaan inspeksi, palpasi, dan pengukuran dg lengkap dan benar ; tonus otot= hanya melakukan pemeriksaan gerakan pasif ; kekuatan otot= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan benar ; komunikasi= menjelaskan dg bahasa yg mudah dipahami pasien ; profesionalisme= memerhatikan kenyamanan pasien
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent dan persiapan : cukup baik. Pemeriksaan lapang : pandang : dari 8 arah mata angin menuju ke medial ya mba (jarinya dijalankan dari lateral ke arah medial). Pemeriksaan otot ekstraokuler : Pemeriksaan yg menggunakan senter/penlight mengamati pantulan sinar pada kornea tidak dilakukan. Pemeriksaan TIO sdh baik..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	n 7 motorik ada yang kurang, yang lain cukup
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	Inform consent: ok ;Persiapan pemeriksa: sebaiknya di coba juga jarum/tusuk gigi ke pemeriksa ;Px Reflek biseps: reflek keluar, interpretasi salah (ketukan ke 2 dan 3 itu sudah di otot jadi ada perluasan berarti seharusnya nilai berapa?) ; Px reflek patela: reflek keluar, interpretasi salah (ketukan di atas patela keluar reflek jadi ada perluasan berarti seharusnya nilai berapa?) ; Px Protopatik nyeri: ok ; Px sensibilitas raba halus: ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	lup binokulernya dipakai untuk melihat saat memeriksa terutama untuk px palpebra silia conjunctiva dan sklera ya
PEMERIKSAAN VISUS	IC : sdh sesuai persiapan alat bs tlg sebutkan alat2ny, bilang oencahaya ckp apa ga,kalau misal visusnya sudah ditentukan finger counting sudah bisa, maka tidak perlu cek pakau cahaya, karena cahaya kan dites jika pasien gak bs melihat hand shaking. cb tolong dipelajari lg teknik dan langkah pemeriksaan visus agar bs menentukan visus pasien dg baik. kemudian apakah semua pasien juga dites dengan jagger chart ? coba dicek lagi ya.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Jangan lupa lakukan persiapan dan pengecekan alat sebelum melmulai pemeriksaan. CUCI tangan : Lakukan cuci tangan WHO dengan baik dan benar sebelum dan sesudah tindakan. Suhu : Jangan meminta pasien untuk meletakkan sendiri termometernya, pemeriksa harus memasangkan agar posisinya tepat. Pastikan termometer sudah berfungsi sebelum memasang. Nadi : jangan hanya melaporkan frekuensi, tetapi juga kekuatan nadi,kualitasdan regularitas. Pernafasan : Jangan hanya melaporkan frekuensi, tetapi juga kedalaman pernafasan, regularitas, tipe.

UNIVERSAL  
PRECAUTION

Mengambil handscoen yg masih tersegel tidak perlu pakai kurentang ya dik, krn bagian dalam kurentang itu steril. kalau dg cara yg km lakukan, kurentangnya jadi terkontaminasi. buka handscoennya juga bukan dengan di robek ujungnya ya. Saat mengeringkan tangan dengan handuk sterile, tidak boleh bolak balik ya arah mengeringkannya (atas-bawah-atas lagi) dan pastikan 1 tangan selesai/kering, baru tangan lainnya.